

Insta primer ministro cubano a impulsar construcción de viviendas en el país



Imagen: Archivo.

La Habana, 17 abr (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, instó este lunes a ampliar la producción de materiales de la construcción en los territorios del país para sustituir importaciones y garantizar el cumplimiento del Plan Nacional de la Vivienda.

Al hacer las conclusiones del balance de la labor del año del Ministerio de la Construcción -Micons-, el jefe de Gobierno cubano calificó de vital el acompañamiento del organismo en esa tarea, cuyos resultado calificó de insuficiente.

En ese sentido, reconoció los proyectos que se desarrollan para sustituir importaciones con materias primas nacionales, tarea que debe seguir analizándose con integralidad y generalizarse en los municipios, apuntó.

Reiteró, asimismo, la urgencia de adoptar soluciones alternativas en los territorios para avanzar en el Programa de la Vivienda, como emplear la técnica de techos bóveda, informó la Agencia Cubana de Noticias.

Estos son asuntos de alta sensibilidad, y tenemos la responsabilidad de ocuparnos, y lograr que todos los actores jueguen su papel, señaló, al tiempo que instó a velar por la calidad de las construcciones.

En la reunión se conoció que en 2023 el Micons priorizará servicios constructivos para poner en marcha las fábricas de cemento de Nuevitas, en Camagüey, y Santiago de Cuba (oriente), y concluir el montaje de la Empresa Siderúrgica José Martí (Antillana de Acero, de La Habana).

Sobre ese aspecto, el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés, vice primer ministro, llamó a alistar los estudios para la recuperación de las inversiones destinadas a esas plantas, las cuales no alcanzaron los niveles de ejecución necesarios durante 2022.

Por otra parte, exhortó a aplicar en Cuba las buenas prácticas internacionales basadas en proyectos de ciencia e innovación, otro de los objetivos del Micons, que en 2022 consolidaron a través del vínculo con 18 universidades.

Asimismo, el ministro de la Construcción, René Mesa, llamó a concretar los encadenamientos entre las entidades cuyo objeto social sea la producción de materiales, e impulsar las exportaciones teniendo en cuenta los negocios en proceso que incluyen contraparte extranjera.

Durante el balance, varios directivos explicaron la tensa situación de la industria de materiales, cuyos incumplimientos radican en las limitaciones con la asignación de portadores energéticos y falta de materias primas e insumos de importación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/319944-insta-primer-ministro-cubano-a-impulsar-construccion-de-viviendas-en-el-pais>



Radio Habana Cuba